
COPIA COMUNE DI ALTISSIMO 
(PROVINCIA DI VICENZA) 

  
 N.        9      del Reg. Delib.                                     N.    4113      di Prot. 
  
  
Verbale letto, approvato e sottoscritto VERBALE DI DELIBERAZIONE 
 DEL CONSIGLIO COMUNALE 

IL PRESIDENTE  
f.to Antecini Adunanza straordinaria in unica convocazione – Seduta pubblica 

  
 O G G E T T O 

IL SEGRETARIO COMUNALE 
f.to Scarpari 

COMUNICAZIONI DEL SINDACO. 
 

  
 L'anno duemilaundici addi'  quattro del mese di giugno alle ore 9,00 presso la 

Scuola Secondaria di 1^ grado G. Ungaretti in Via Bauci 27, a seguito di 
avviso di convocazione del Sindaco datato  31/05/2011  prot. 3413, si è riunito 
il Consiglio Comunale. 

N.   262      REP. 
 

 

REFERTO PUBBLICAZIONE  Eseguito l'appello risultano: Pres. Ass. 
 Antecini Valeria SI  
 Certifico io sottoscritto Segretario Monchelato Liliana Teresa SI  
Comunale che copia della presente Raniero Matteo SI  
deliberazione e' stata pubblicata allo Trevisan Mattia SI  
Albo Comunale per 15 giorni conse- Zerbato Silvano SI  
cutivi da oggi. Repele Nereo SI  
 Belluzzo Miro SI  
Addi',  30/06/2011 Cracco Adriano SI  
 Nizzaro Enrico SI  

IL SEGRETARIO COMUNALE Trevisan Omar Loris  SI 
f.to Scarpari Raniero Giuseppe  SI 

 Farinon Lorella  SI 
Per copia conforme all’originale. Cavaliere Giuseppe  SI 
  
Addì, 30/06/2011  
 Assiste all'adunanza il Segretario Comunale dr. Emilio Scarpari. 

IL FUNZIONARIO ADDETTO  
Monica Elena Mingardi L’avv. Valeria Antecini nella sua veste di Sindaco-Presidente, constatato 

Firma a mezzo stampa ai sensi legale il numero degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
Art. 3 D.Lgs. 39/1993  

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  
 

DELIBERAZIONE DIVENUTA ESECUTIVA PER DECORRENZA DEI TERMINI DI 10 GIORNI 
DALLA PUBBLICAZIONE AI SENSI DELL’ART. 134, COMMA 3, DEL DECRETO LEGISLATIVO 
18.08.2000, N. 267. 
Addì, ___________________      IL SEGRETARIO COMUNALE  
 
        __________________________ 
 
 
 
 



Il Sindaco-presidente, saluta gli studenti che in questo consiglio fanno parte del pubblico e chiarisce 
le ragioni per le quali viene solitamente inserito l’oggetto comunicazioni del sindaco all’ordine del 
giorno del consiglio. 
Parla, quindi, del grave problema delle frane che si sono verificate nel territorio comunale a seguito 
delle forti piogge di questo inverno. Ci sono state gravi conseguenze sul territorio comunale. 
Ricorda, poi, i problemi di transizione che interessano anche il mondo della scuola in questo 
momento e ricorda, per quanto riguarda gli interventi del Comune, quali sono le opere e gli 
interventi sulle strutture scolastiche di Altissimo. 
 
 
 


